

Comeback für einen Karnevalsklassiker

Erbsensuppe und Malwettbewerb bei Quartier

KLEVE. Es wird sicher einer der Höhepunkte der Karnevals-Session, das Erbsensuppen-Frühstück am 1. Februar. Die Metzgerei Quartier und CurryQ lassen eine gute alte Tradition wieder auflieben und laden die Prinzen-Garden aus der Region zum Treffen nach Kleve in die Hoffmannallee 117, auf den Kundenparkplatz der Metzgerei, ein.

Und dieses Mal sind nicht nur die erwachsenen Jecken eingeladen, sondern gerade die jüngsten Narren aus den Grundschulen sind besonders herzlich willkommen. Denn auf sie wartet ein eigener Malwettbewerb mit tollen Preisen: Eine Grillparty für die ganze Klasse. Mitmachen kann jedes Grundschulkind aus Kleve, Bedburg-Hau, Kranenburg und Goch, ob als ganze Klasse oder einzeln. Prinz Dieter der Taktvolle und die Metzgerei Quartier haben die Aktion gemeinsam ins Leben gerufen. Die Bilder sollen bis zum 25. Januar eingesandt werden. Eine Jury aus der Prinzengarde und

der Metzgerei Quartier wählt die drei schönsten Werke aus. Alle drei Preisträger erhalten dann eine Grillparty für ihre Schulklassen. Das Motto für den Malwettbewerb lautet „So feiert Kleve Karneval“. Alle Informationen zum Malwettbewerb stehen auch im Internet auf www.metzgerei-quartier.de. Am 1. Februar um 15 Uhr werden die Gewinner beim Erbsensuppen-Frühstück bekanntgegeben. „Wir freuen uns auf einen tollen Tag mit allen Närinnen und Narren. Besonders die Kinder liegen uns dabei am Herzen“, betonen Lothar und Daniel

Ab 11.11 Uhr erwartet die Gäste des Erbsensuppen-Frühstückspartys ein buntes Programm. Einige Prinzen und Prinzessinnen werden mit ihren Garden für Stimmung sorgen und die Band „Kleefse Tön“ bietet beste handgemachte Live-Musik. Auch ein DJ wird den Gästen karnevalistisch einheizen, für die Kinder wird es zusätzliche Attraktionen geben.